
https://www.vivaticket.com/it/ticket/concerto-omaggio-a-frank-sinatra/255404


http://www.cronachesalerno.it/


http://www.cronachesalerno.it/


3775502738 Seguici e trova LeCronache www.cronachesalerno.it LeCronache

https://www.autosantoro.it/


http://www.cronachesalerno.it/


3775502738 Seguici e trova LeCronache www.cronachesalerno.it LeCronache

DialSal
Centro Dialisi Salernitano

“Dialisi di Eccellenza a Salerno”

SALERNO
Via Irno 219

convenzionato con SSN e trasporto GRATUITO

dialsal22@gmail.com

081 090 1292 347 22 98 972
WhatsApp

http://www.cronachesalerno.it/


http://www.cronachesalerno.it/


3775502738 Seguici e trova LeCronache www.cronachesalerno.it LeCronache

www.automercatomugavero.com


http://www.cronachesalerno.it/


3775502738 Seguici e trova LeCronache www.cronachesalerno.it LeCronache

https://www.facebook.com/grupposistemisalerno


http://www.cronachesalerno.it/


3775502738 Seguici e trova LeCronache www.cronachesalerno.it LeCronache

https://www.facebook.com/prolocofutos


http://www.cronachesalerno.it/


http://www.cronachesalerno.it/


3775502738 Seguici e trova LeCronache www.cronachesalerno.it LeCronache

https://www.facebook.com/bancoalimentare


http://www.cronachesalerno.it/


3775502738 Amici di LeCronache www.cronachesalerno.it LeCronache

https://www.instagram.com/arienzo_pasticceria/


http://www.cronachesalerno.it/
https://www.vivaticket.com/it/venue/teatro-municipale-giuseppe-verdi/4350050


info@laboratoriitalianiriuniti.eu

081 191 438 23

SEDE LEGALE E LABORATORIO HUB
Via Filettine, 87 - 84016 Pagani (SA)

www.lirspa.com

https://www.lirspa.com/


http://www.cronachesalerno.it/
https://antonioguariglia.it/


https://www.salernoformazione.com/


http://www.cronachesalerno.it/


3775502738 Seguici e trova LeCronache www.cronachesalerno.it LeCronache

https://bit.ly/santorocreativehub


http://www.cronachesalerno.it/


3775502738 Amici di LeCronache www.cronachesalerno.it LeCronache

https://www.facebook.com/casadibabbonataleagropoli


http://www.cronachesalerno.it/


EFFICIENZA
ENERGETICA

Riduzione dei Consumi
Facility Management

Via Fangarielli, 5 - SA
Tel. (+39) 089303035

www.geneaconsorzio.it
areatecnica@geneaconsorzio.it

C O N S O R Z I O  S T A B I L E

GENEA

https://www.geneaconsorzio.it/


http://www.cronachesalerno.it/


https://www.facebook.com/dedonato.giuseppe.7


http://www.cronachesalerno.it/


https://vabbuono.it/


salernitana a caccia di rondinelle: 
contro il Brescia è vietato fallire

sErIE B/ Sfida vitale per Soriano e compagni che non possono permettersi ulteriori passi falsi per non sprofondare ulteriormente in classifica. Verde ko, pronto Tongya

quello che una volta era il pro-
prio fortino inespugnabile, la 
miseria di tre vittorie contro 
Cittadella, Sampdoria e Carra-

L’undici di mister Colantuono chiude il suo 2024 nerissimo all’Arechi sfidando la squadra appena passata sotto la gestione Bisoli

di Marco De Martino 
 
SALERNO - Ultimo impegno 
all’Arechi di questo 2024 ne-
rissimo per la Salernitana 
che se la vedrà contro un’altra 
squadra reduce da un pe-
riodo di crisi, il Brescia ap-
pena passato sotto la 
gestione tecnica di Pierpaolo 
Bisoli. Un match che i granata 
non potranno permettersi di 
fallire dopo la rovinosa scon-
fitta subita cinque giorni fa 
nel derby contro la Juve Sta-
bia. Un ko che ha provocato la 
reazione almeno a parole- da 
parte della società granata la 
quale, per bocca dell’AD 
Milan, ha promesso rinforzi 
ed investimenti per salvare il 
bene comune rappresentato 
dal mantenimento della ca-
tegoria. La disfatta contro le 
vespe ha smosso le acque 
anche per quanto riguarda la 
questione societaria, con Ier-
volino che sta provando a rin-
forzare l’assetto societario 
con l’ingresso di un socio o 
attraverso una forte sponso-
rizzazione. Segnali che reste-
ranno tali fino a quando non 
arriveranno fatti concreti. 
Ora non resta che puntare i 
riflettori sul terreno di gioco 
e provare a salvare il salvabile 
in questo annus horribilis 
che ha visto l’Arechi diventare 
terreno di conquista per 
chiunque.  In dodici mesi la 
Salernitana ha racimolato, in 
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sErIE B XVIII^ gIorNATA: sALErNITANA-BrEsCIA 
sTADIo ArECHI - orE 20.30 - DIrETTA DAzN

A DISPOSIZIONE: Fiorillo, Cor-
riere, Gentile, Jaroszynski, Vel-
thuis, Njoh, Sfait, Kallon, 
Hrustic, Verde, Simy, Braaf, 
Fusco, Dalmonte 
INDISPONIBILI: Tello, Reine-
Adelaide, Torregrossa 
SQUALIFICATI :  - 
LE ULTIME:  Verde si è fermato 
durante la rifinitura di ieri ed è 
in forte dubbio: al suo posto do-
vrebbe giocare Tongya. Varia-
zione ance in difesa con Ruggeri 
centrale al posto di Jaroszynski

A DISPOSIZIONE: Andrenacci, 
Muca, Calvani, Besaggio Ver-
reth, Galazzi, Bertagnoli, Olzer, 
Nuamah, Bianchi, Jallow 
INDISPONIBILI: Juric, Fogliata 
SQUALIFICATI: - 
LE ULTIME: mister Bisoli po-
trebbe cambiare qualcosa a 
centrocampo con l’inseri-
mento, rispetto al match con-
tro la Carrarese, di Paghera e 
Bjarnason al posto di Verreth e 
Galazzi. Tandem offensivo for-
mato da Borrelli e Moncini.

ARBITRO:  Kevin Bonacina di Bergamo. 
ASSISTENTI: Francesca Di Monte (sez. Chieti) – Gaetano Massara 

(sez. Reggio Calabria). IV UFFICIALE: Dario Di Francesco (sez. 
Ostia Lido). VAR: Matteo Gariglio (sez. Pinerolo). AVAR: Orlando 

Pagnotta (sez. Nocera Inferiore).

LA PANCHINA 
DELLA sALErNITANA

LA PANCHINA 
DEL BrEsCIA

rese. Questa sera i granata pro-
veranno a conquistare la quarta 
contro le rondinelle nonostante 
i continui contrattempi legati 
agli infortuni. Ieri mattina l’ul-
timo episodio di una lunga serie 
con lo stop ad uno degli uomini 
più in forma del momento, Da-
niele Verde, che è in fortissimo 
dubbio per il match di questa 
sera a causa di un infortunio ri-
mediato durante la seduta di ri-
finitura. Volendo considerare il 
bicchiere mezzo pieno, al posto 
dell’ex  Spezia Colantuono ritro-
verà uno scalpitante Franco 
Tongya (con Wlodarczyk nella 
foto di Gambardella). Il talen-
tuoso esterno, dopo lo spezzone 
contro la Juve Stabia, tornerà ti-
tolare dopo oltre un mese e pro-
verà finalmente ad esprimere 
tutto il suo estro che, a sprazzi, 
ha incantato l’Arechi. Poche le 
altre varianti previste dal tec-
nico romano rispetto al derby: 
dentro Ruggeri in difesa e Wlo-
darczyk in attacco al posto ri-
spettivamente di Jaroszynski e 
Simy. Conferma in vista, dun-
que, per Giulio Maggiore che 
potrebbe essere alla sua ultima 
apparizione, con la casacca gra-
nata sulle spalle, all’Arechi. La-
scerà pochi rimpianti ai tifosi 
granata che, anche stasera, sa-
ranno in pochi sugli spalti del-
l’impianto di via Allende. Il solito 
zoccolo duro che proverà co-
munque a spingere la Salerni-
tana verso quella che sarebbe 
una vittoria vitale.

SALERNO - Salernitana-Bre-
scia, in programma stasera alle 
ore 20:30 sarà diretta da Kevin 
Bonacina di Bergamo. Assi-
stenti saranno Francesca Di 
Monte (sez. Chieti) e Gaetano 
Massara (sez. Reggio Calabria). 
Il Quarto Ufficiale sarà Dario Di 
Francesco (sez. Ostia Lido), 
mentre al Var ci saranno Mat-
teo Gariglio (sez. Pinerolo) in 
compagnia dell’AVar Orlando 
Pagnotta (sez. Nocera Infe-
riore). Con Bonacina un solo 
precedente per la Salernitna 
peraltro in questa stagione: il fi-
schietto lombardo diresse la 
gara persa 3-2 all’Arechi con il 
Pisa, in cui assegnò un rigore 
contestato ai toscani.

L’ARBITRO/  Contestato per il penalty

Dirige Bonacina: 
quest’anno 

contro il Pisa 
l’unico precedente
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Rondinelle spesso corsare 
ma l’ultima la decise Bogdan

di Fabio Setta 

 

SALERNO -  Ventiduesima 
sfida della storia quella in 
programma questa sera tra 
Salernitana e Brescia. Il bilan-
cio è di undici vittorie dei pa-
droni di casa, due pareggi e 
ben otto successi dei lom-
bardi. La prima volta che le 
due compagini si sono af-
frontate a Salerno risale alla 
stagione 48/49. I granata, ap-
pena retrocessi dalla A, dopo 
essere passati in svantaggio 
s’impongono con le reti di Ca-
staldo e Flumini. Nelle tre sta-
gioni successive arrivano tre 
vittorie del Brescia, 0-2, 0-4 e 
0-1, interrotte dal pareggio a 
reti bianche della stagione 
52/53. L’anno dopo grazie alle 
reti di Massagrande e Kin-
cses, gol della bandiera di 
Guarnieri la Salernitana ri-
trova la vittoria mentre l’anno 
dopo il Brescia vince 1-0. Nel 
55/56 la sfida termina 2-2, gol 
granata di Foglia ed Amica-
relli, in quello che è l’ultimo 
pareggio tra le due compagini 
nei match giocati a Salerno. 
Retrocessa la Salernitana al 
termine di quel campionato 
cadetto, la sfida torna nel 
1990/91. In Coppa Italia al 

I PRECEDENTI/  Sarà, quella di questa sera, la ventitreesima sfida tra Salernitana e Brescia: ben otto le vittorie dei lombardi, undici quelle dei granata. Solo due i pareggi

LA VIGILIA/  Il tecnico della Salernitana ha analizzato la sfida di quest’oggi con il Brescia: «Abbiamo le carte in regola per poter mettere in  difficoltà l’avversario»

gono il 4-1 granata, con gol della 
bandiera firmato dal solito Biz-
zarri. Le due squadre si ritro-
vano poi nel 99/00 sempre in B, 
unico campionato in cui Saler-
nitana e Brescia si sono sfidate, 
e all’Arechi è ancora festa gra-
nata con le reti di Di Michele e 
De Cesare. Nel 2006/07 nuova 
sfida in Coppa Italia. La Salerni-
tana di Novelli passa in vantag-
gio con Ferrato ma il Brescia 
cala il tris con Possanzini, Jadid, 
futuro granata e Del Nero prima 

Menti di Castellammare di Sta-
bia vince il Brescia con gol di 
Ganz mentre in campionato 
Carruezzo e Pecoraro regalano 
la vittoria alla squadra di Ansa-
loni. Nel 95/96 la Salernitana 
mostra la manita con le dop-
piette di Ferrante e Pirri inter-
vallate dal gol di Ricchetti. Nel 
96/97 il Brescia è promosso in A 
ma lascia all’Arechi i tre punti. 
Dopo l’autorete di Luzardi in 
apertura, la doppietta di Ma-
singa e la rete di Artistico val-

SALERNO - “Giochiamo l’ul-
tima partita casalinga del-
l’anno solare e vogliamo 
assolutamente fare risultato. 
È stato un 2024 complicato 
per tanti aspetti, sotto il pro-
filo calcistico in casa la tifo-
seria ha avuto molti 
dispiaceri e di questo ne 
siamo consapevoli. Sono a 
Salerno da tanti anni e so che 
bisogna fare qualcosa in più 
ma percepisco anche il 
grande lavoro e il senso di re-

sponsabilità di questo gruppo, 
che probabilmente avrebbe 
meritato qualcosina in più in 
classifica finora. Non abbiamo 
tempo per rimuginare, però. Ci 
siamo rimboccati le maniche 
in questa settimana corta per 
riscattare la sconfitta contro la 
Juve Stabia e correggere gli er-
rori, che abbiamo analizzato 
con gruppo e staff. Abbiamo 
deciso di anticipare il ritiro di 
24 ore per stare un po’ più in-
sieme e rafforzarci ulterior-

mente. Anche per questo mo-
tivo ho convocato tutti, com-
presi gli indisponibili”. Queste 
le parole del mister Stefano Co-
lantuono alla vigilia di Salerni-
tana-Brescia, in programma 
alle 20:30 allo stadio Arechi. Il 
mister ha quindi concluso: “Ci 
aspetta una partita importante, 
vogliamo farla nostra e dare 
una gioia a tifoseria e società 
ma bisogna interpretarla con la 
giusta attenzione e con la catti-
veria necessaria. Il Brescia ha 

Ultima partita del 2024 in casa, Colantuono: «Fare risultato per club e tifosi»

che Improta firmi il definitivo 2-
3. In serie B, nel campionato 
2008/09, la Salernitana torna a 
fare la voce grossa e s’impone 3-
0 con i gol di Ciaramitaro, Iunco 
e Di Napoli su rigore. Nella sta-
gione successiva la Salernitana 
già avviata alla retrocessione 
s’inchina 1-3, con gol granata di 
Soligo che aveva pareggiato 
l’iniziale vantaggio di Possan-
zini, prima dei gol decisivi di 
Vass e Caracciolo su rigore. Tor-
nata in B, la Salernitana però 

torna a imporre la legge 
dell’Arechi e inanella tre suc-
cessi di fila. Nel 2015/16 l’au-
torete di Coly spiana la strada 
alla squadra di Torrente che 
poi chiude il conto con Coda 
e Franco. Nella stagione suc-
cessiva ci pensano Coda e 
Donnarumma a siglare il 2-0 
finale mentre nel 2017/18 la 
Salernitana s’impone 4-2. 
Apre Sprocati, poi dopo il 
pari di Tonali arrivano la rete 
di Bocalon e l’autorete di 
Somma. Il Brescia pareggia 
ma poi ci pensa Zito con una 
due reti in due minuti a chiu-
dere il match. La striscia po-
sitiva granata si è poi 
interrotta nel match del 
2018/19 deciso dalla tripletta 
dell’ex Donnarumma in poco 
più di mezz’ora con gol gra-
nata di Di Tacchio al 90’. In-
fine, l’ultima sfida è quella 
del marzo 20/21: a regalare 
tre punti d’oro nella corsa 
verso la Serie A ali granata di 
Castori fu una rete di Bogdan 
(nella foto di Guglielmo Gam-
bardella l’esultanza dei gra-
nata). Sono in tutto 36 i gol 
granata, venticinque quelli 
ospiti in una sfida che è sem-
pre stata ricca di reti e spet-
tacolo.

cambiato allenatore da poco, 
sarà altrettanto agguerrito ma 
sappiamo che abbiamo le carte 
in regola per poter mettere in 
difficoltà i nostri avversari. Ab-
biamo ritrovato un paio di pe-
dine nei giorni scorsi, 
domattina farò tutte le ultime 
valutazioni del caso sui vari 
singoli per decidere l’undici ti-
tolare. Una cosa è certa: chi 
scenderà in campo o suben-
trerà dovrà dare il massimo e 
sono convinto che sarà così”.
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Tre punti da conquistare a tutti  
i costi: Salernitana, batti un colpo

di Enzo Sica 

 SALERNO - C'è un unico co-
mune denominatore che sarà 
al centro della gara di stasera 
tra Salernitana e Brescia in 
programma alle 20,30 allo 
stadio Arechi: uscire dalla 
crisi. Si perchè se la Salerni-
tana è alla ricerca di quella vit-
toria che potrebbe 
rappresentare il trampolino di 
lancio per le ultime due gare 
dell'anno, entrambe in tra-
sferta contro Frosinone e Ca-
tanzaro, per le rondinelle 
bresciane la tappa di stasera 
non è che debba o possa es-
sere sottovalutata alla luce del 
fatto che la squadra ora affi-
data a Bisoli dopo l'esonero di 
Maran cerca una vera identità 
non espressa ancora del tutto. 
Noi, comunque, dobbiamo 
solo guardare in casa nostra, 
essere consapevoli innanzi-
tutto che non si può fallire la 
ghiotta occasione di stasera 
per una serie innumerevole di 
situazioni, primo fra tutte 
questa classifica che ci pone 
nella zona <calda>, vale a dire 
ad un passo dagli ultimi tre 
posti della graduatoria. 
 Insomma se ci si aspettava un 
en plein totale nelle due gare 
interne contro Juve Stabia e 
Brescia, appunto, che pote-

IL COMMENTO/  La classifica inizia a fare sempre più paura, è il momento di tirare fuori gli attributi e portare a casa l’intera posta in palio davanti ai sostenitori granata

proprio alla vigilia della partita 
di stasera suonano come un ul-
teriore sprono per la squadra. 
<<Ultima partita nell'anno so-
lare di fronte ai nostri tifosi, bi-
sogna fare risultato in un anno 
che ci lascia ed è stato molto 
complicato per la nostra squa-
dra>. Già, complicato in tutti i 
sensi. E' inutile girare intorno al-
l'ostacolo, cercare di mettere 
sotto il tappeto la polvere. La 
squadra non ha dimostrato di 

vano dare quella linfa diversa 
anche diversa ad un ambiente 
deluso e demoralizzato si è do-
vuto ricredere. La sconfitta con-
tro le vespe stabiesi ha acuito 
ancora di più la situazione e, 
dunque, questa partita di sta-
sera contro i bresciani rappre-
senterà un'ulteriore prova 
d'appello per la squadra.. 
Le parole di Stefano Colantuono 
(una vittoria, un pareggio e due 
sconfitte) con lui in panchina 

avere quelle capacità che in 
serie B sono il sale essenziale 
per emergere. Non si possono 
fare calcoli, bisogna stare sem-
pre costantemente sul pezzo al-
trimenti  si rischia di non avere 
la forza necessaria per riemer-
gere. Questo lo sa bene un tec-
nico esperto e navigato della 
categoria come Colantuono che 
spera, così come tutta la tifose-
ria, che si possa trascorrere un 
bel Natale dopo la gara di sta-
sera per poi affrontare le ultime 
due partite che chiuderanno il 
2024 con un altro spirito, in at-
tesa, è chiaro anche degli eventi 
societari che in queste ultime 
ore hanno tenuto banco per l'in-
gresso al fianco del proprietario 
Danilo Iervolino di un nuovo 
socio. Che dovrebbe anche oc-
cuparsi del mercato di ripara-
zione di gennaio visto che è 
stato lo stesso Iervolino, attra-
verso le parole dell'amministra-
tore delegato Milan a dare ai 
tifosi quella certezza che la 
squadra sarà rinforzata proprio 
per permetterle di salvare la ca-
tegoria. 
Ora però spazio alla gara contro 
le rondinelle che saranno se-
guite a Salerno da circa 300 ti-
fosi. La prevendita è stata 
abbastanza lenta, colpa proba-
bilmente anche delle festività 
natalizie che sono vicinissime. 

Pertanto non  più di ottomila 
spettatori saranno sugli spalti 
dell'Arechi stasera pronti a 
incitare la squadra del cuore 
dal primo al novantesimo di 
gioco.  
Purtroppo un infortunio a 
Verde nelle ultime ore, colui 
che era il calciatore più in 
forma della squadra, ha fatto 
rivedere la formazione da 
mandare in campo stasera al 
tecnico a Colantuono. Che 
sperava molto nelle capacità 
sotto rete dell'ex spezzino per 
mettere in difficoltà quella 
che è, comunque, la difesa 
ballerina dei bresciani, una 
tra le più battute in queste 
prime 17 giornate di campio-
nato.. Dunque formazione ri-
voluzionata in qualche 
reparto anche se con il mo-
dulo 3-5-2 il tecnico romano, 
che forse riproporrà Simy al 
centro dell'attacco, tenterà di 
raggiungere quel risultato 
positivo che permetterà a 
tutto l'ambiente di trascor-
rere un bel Natale. 
Dirigerà la delicata gara di 
stasera Kevin Bonacina, arbi-
tro della sezione di Bergamo. 
E' uno dei più preparati e pro-
mettenti direttori di gara 
della nuova generazione te-
nuto in grande considera-
zione dal designatore Rocchi. 
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cavese, superderby al Lamberti sotto l’albero
di Luca Vitale  

 CAVA DE’ TIRRENI - Big match a 
chiudere il 2024 per la Cavese 
che, al "Simonetta Lamberti", af-
fronterà il Benevento capolista. 
Dopo la brillante vittoria otte-
nuta sul Sorrento, la truppa di 
Mister Vincenzo Maiuri proverà 
ad aggiudicarsi anche il derby 
coi Sanniti in programma questa   
sera nell'impianto di Via Mazzini. 
Il successo sui costieri lascia 
qualche strascico per il tecnico 
degli Aquilotti che proverà a re-
cuperare in primis il centrocam-
pista Pezzella uscito anzitempo 
per un problema agli adduttori. 
Il "man of the match" della 
scorsa gara proverà a stringere i 
denti per essere regolarmente in 
campo. Da valutare il recupero di 
Citarella vittima di un risenti-
mento muscolare, mentre resta 
ancora ai box Luca Piana anche 
se il difensore, scongiurato l'in-
tervento ai legamenti, è tornato 
ad allenarsi in gruppo. Per il 
resto conferme nel reparto arre-
trato con Saio e Peretti centrali di 
difesa davanti a Boffelli. Ballot-
taggio sulla destra tra Rizzo e 
Barba, con il primo favorito, 
mentre si dovrebbe rivedere an-
cora Loreto sul versante opposto 
con Maffei pronto a gara in 

Serie c/ Questa sera i metelliani allenati da mister Maiuri, nell’ultimo match del 2024, ospitano la capolista Benevento, reduce dalla sconfitta casalinga contro il giugliano

Patron Lamberti in occasione 
del derby. Restrizioni per il set-
tore ospiti con la vendita vietata, 
attraverso una decisione della 
questura, ai residenti in provin-
cia di Benevento a causa di vec-
chie ruggini tra le tifoserie. 
Ufficializzata la squadra arbi-
trale con l'incontro affidato al si-
gnor Dario Madonia della 
sezione di Palermo. Gli assistenti 

corso. Vitale e Konate andranno 
a comporre il centrocampo ai 
lati del già citato Pezzella, con 
Fornito pronto in caso di forfait 
del play titolare Biancoblú. In 
avanti Capitan Fella andrà a 
comporre il tridente insieme a 
Sorrentino e Diarrasuba con uno 
degli ultimi due che, in caso di 
cambio modulo e passaggio al 
352, verrà sacrificato. Benevento 
che arriva a Cava reduce dalla 
battuta d'arresto in casa col Giu-
gliano. La rete di Celeghin con-
danna le streghe al "Vigorito", 
fermando la squadra di Auteri 
dopo quattro risultati utili con-
secutivi. Il tecnico giallorosso 
dovrà fare a meno di Oukhadda, 
salvo un recupero lampo del di-
fensore marocchino, vittima di 
uno scontro di gioco nell'ultimo 
match. In dubbio anche l'im-
piego di Starita con l'ex caser-
tana che partirà inizialmente 
dalla panchina. Tra i pali il classe 
2007 Nunziante, tra i migliori del 
girone nonostante la giovane 
età, con la linea difensiva guidata 
da Capitan Berra. Mediana com-
posta da Talia, Prisco e Acam-
pora con Lanini alle spalle del 
duo avanzato Perlingieri - Man-
coni. Prevista una folta cornice di 
pubblico al Lamberti con la 
"giornata Biancoblú" indetta dal 

di linea saranno Mario Chichi, 
anch'egli della sezione di Pa-
lermo e Francesco Tagliaferri 
della sezione di Faenza. A com-
pletare la squadra arbitrale, in 
qualità di quarto uomo, ci sarà il 
signor Felipe Salvatore Viapiana 
della sezione di Catanzaro. Fi-
schio d'inizio fissato per le ore 
20:30 con la gara visibile sui ca-
nali di Sky Sport e NowTv. 

2^ categoria/ con il nuovo mister sono arrivati sei punti in due gare per la compagine biancorossa

Longobarda, Manzo: «D’amico ha portato serenità»
SALERNO - Ultima sfida del-
l’anno per la Longobarda Salerno 
che domenica sarà di scena sul 
campo del Red Lions pe rl’undi-
cesima giornata di Seconda Ca-
tegoria. Gli ultimi due sucessi 
hanno riprotato entusiasmo in 
casa biancorossa come testimo-
niano le dichiarazioni di Gerardo 
Manzo, preparatore dei portieri 
della Longobarda Salerno: "Fi-
nora è stato un campionato fatto 
di alti e bassi, a dire il vero sono 
stati più i momenti negativi, 
considerate le tre sconfitte in-
terne con Bracigliano, Gaianese 
e Sianese. La squadra ha mo-
strato grossi limiti dal punto di 
vista mentale, sintomo chiaro di 
qualche scricchiolio all' interno 

dello spogliatoio e tra staff tec-
nico e gruppo squadra. Dopo la 
sconfitta con la Sianese il morale 
era decisamente sotto i tacchi ed 
è arrivata irrimediabilmente la 
decisione drastica da parte della 
dirigenza del cambio dell' alle-
natore. Non sta a me giudicare 
questa scelta, anche perché la 
stima nell' ex mister resta im-
mutata. Fatto sta che questa 
scelta si è rivelata efficace ed ha 
portato a due vittorie fonda-
mentali per continuare a perse-
guire l'obiettivo stagionale. Forse 
la squadra ha sofferto l' obbligo 
di promozione mai dichiarato, 
ma riposto nelle speranze di 
tutto l' ambiente. L' avvento di 
Mister D'Amico ha portato sere-

nità nello spogliatoio ed una 
combattività ritrovata sul 
campo. Proprio questo spirito 
battagliero è risultato lampante 
nelle ultime due partite ed è ciò 
che ci ha permesso di portare a 
casa sei punti importantissimi."

COSÌ IN CAMPO ORE 20:30 
CAVESE: Boffelli, Loreto, Peretti, 
Saio, Rizzo, Vitale, Pezzella, Ko-
nate, Sorrentino, Fella, Diarra-
suba.All. maiuri 
BENEVENTO: Nunziante, Simo-
netti, Berra, Maccarello, Ferrara, 
Talia, Prisco, Acampora, Lanini, 
Perlingieri, Manconi. All. Auteri 
ARBITRO: Madonia della se-
zione di Palermo

caLcio
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a/ Questa seraanticipo di campionato per i salesi

Lo Sporting Sala ospita Pesaro
SALA CONSILINA - Anticipo di 
campionato per lo Sporting 
Sala Consilina, nell’ultimo 
match prima dello stop natali-
zio. Una sfida cruciale: lo Spor-
ting Sala Consilina cerca di 
mantenere la striscia positiva e 
consolidare la sua posizione 
tra le prime otto in classifica. Di 
fronte, un Italservice Pesaro 
determinato a portare a casa 
tre punti per allontanarsi dal 
gruppo di coda. Sarà una par-
tita intensa, dove ogni errore 
potrebbe fare la differenza. Chi 
vincerà? Lo Sporting punterà 
sul supporto del pubblico di 
casa e sulla grinta dei suoi uo-
mini, mentre Pesaro proverà a 
ribaltare le aspettative con un 

gioco aggressivo e organizzato. 
Due i precedenti tra le due for-
mazioni, relativi alla scorsa 
stagione.  Precedenti Stagione 
2023-24: pareggio a Pesaro 1-1

 e 4-2 per i salesi. Fischio d’ini-
zio alle 20:30.
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https://www.cavese1919.com/
http://www.unisalform.it/


http://www.dsglass.it/


 

la Givova Scafati piazza un altro colpo: ecco anim
SCAFATI - Nuovo colpo di mer-
cato della Givova Scafati che 
annuncia l’ingaggio dello sta-
tunitense Sacar Anim. Esterno 
di estrema affidabilità su am-
bedue i lati del campo, il classe 
1997 arriva a completare l’or-
ganico a disposizione di coach 
Damiano Pilot dopo l’uscita di 
Jordan McRae. Formatosi 
presso l’università di Mar-
quette, con la canotta dei “Gol-
den Eagles” esordisce nella 
stagione 2015/16, ma è nelle tre 
annate successive che si af-
ferma come uomo di punta 
dell’università del Wisconsin: 
9.7 punti di media ed oltre il 
39% da 3 punti. Non scelto al 
Draft del 2020, gioca la sta-
gione “post-Covid” agli Agua 
Caliente Clippers (squadra di 
sviluppo dei losangelini) prima 
di sbarcare, l’anno seguente, 
nel vecchio Continente. In Ger-
mania, a Bayreuth, la sua 
prima esperienza: impatto con 
l’Europa ben più che positivo 
grazie a 14.3 punti di media in 
34 gare. Nella stagione 2022/23 
arriva la chiamata di Reggio 
Emilia (dove trova Andrea Cin-
ciarini), con i biancorossi s’im-
pone come un “3&D”: cestista 
capace di aggiungere ad un ot-
timo tiro da 3 punti (39%) 
anche un notevole impatto di-
fensivo. Chiuderà la stagione 
con 9.4 punti in 27 minuti di 
utilizzo in LBA e 10 in Basket-

baSket Serie a1/ dopo l’uscita di mcrae ecco l’esterno statunitense classe 1997 già in italia con reggio emilia a completare l’organico a disposizione di coach Pilot

Queste le dichiarazioni del di-
rettore sportivo, Eugenio Ago-
stinelli: «L’inserimento di 
Anim è pensato per portare 
solidità ed energia nella metà 
campo difensiva, ed aggiun-
gerà versatilità al nostro at-
tacco. È un giocatore con 
esperienza in campionati eu-
ropei di alto livello, ed avere già 
affrontato il campionato ita-
liano di recente è sicuramente, 
sia per lui che per noi, un va-
lore aggiunto».

ball Champions League. Dopo 
l’avventura con Cinciarini, per 
Anim, arriva la parentesi israe-
liana dove condivide il parquet 
con Elijah Stewart: all’Hapoel 
Eliat mette a referto 12.2 punti 
e 3.1 rimbalzi di media. In que-
st’inizio di stagione 2024/25 
Sacar è in Bosnia, dove con la 
canotta dell’Igokea fa regi-
strare circa 8 punti in poco 
meno di 20 minuti di utilizzo 
nelle 17 presenze tra campio-
nato (ABA League) e BCL. 

SALERNO - Non mangerà il tra-
dizionale "panettone" Daniel Fa-
rabello. La Power Basket Salerno 
ha comunicato ufficialmente di 
aver sollevato il tecnico argen-
tino dall'incarico di head coach 
del quintetto gialloblu. La dire-
zione tecnica della squadra sarà 
affidata a Titto Carone, attuale 
assistant coach, che avrà il com-
pito di guidare il team nelle pros-
sime sfide come già accaduto nel 
recente passato quando prese il 
posto di Menduto. 

Power Salerno, 
esonerato Farabello 

squadra affidata 
al vice titto Carone

baSket Serie b 

la Folgore Nocera 
cede di schianto 

contro la capolista 
basket mugnano

baSket Serie d 

NOCERA INFERIORE - La Fol-
gore Nocera non riesce a sovver-
tire i pronostici sul difficile 
campo della capolista Delfino 
Basket Mugnano, uscendo scon-
fitta con il punteggio di 72-54. 
Nonostante l’impegno messo in 
campo dai ragazzi di coach Por-
cini, un terzo quarto disastroso, 
chiuso con soli 4 punti segnati, 
ha segnato l’esito del match. La 
mancanza di Balzano,e riferi-
mento offensivo, ha inciso pe-
santemente sul risultato.

la maNiFeStazioNe/ Società arrivate da tutta la provincia con tanti atleti hanno preso parte all’appuntamento tra tanti sorrisi e divertimento in campo

Natale sotto rete: grande successo per la Festa del Volley S3 a Pontecagnano
PONTECAGNANO - Il concen-
tramento provinciale "Christmas 
Volley S3" ha celebrato Ia sua de-
cima edizione con un evento in-
dimenticabile, confermandosi 
unappuntamento di punta per il 
minivolley nella provincia di Sa-
lerno. La manifestazione rientra 
negli eventi del cartellone natali-
zio del comune di Pontecagnano 
Faiano.Circa 400 bambini prove-
nienti da 15 società sportive, da 
Campagna a Salerno, hanno co-
lorato il parquet del Palazzetto 
dello Sport di Sant'Antonio, tra-
sformandolo in un luogo di gioia 
e competizione.A dare il via alle 
gare, come da tradizione, sono 

stati il Sindaco Giuseppe Lan-
zara, il Consigliere delegato allo 
sport Gaetano Nappo e l'Asses-
sore alle politiche sociali Ge-
rarda Sica. Presente anche il 
Comandante della Polizia locale 
Antonio Vecchione. Per la Fede-
razione Italiana Pallavolo (FIPAV) 
erano presenti il Presidente del 
Comitato Territoriale diSalerno, 
Massimo Pessolano, il Consi-
gliere Regionale LuigiSenatore e 
i Consiglieri Territoriali Antonio 
Adinolfi e Antonio Bernardo. La 
cerimonia iniziale è stata impre-
ziosita dall'inno nazionale, che 
ha dato un tocco solenne e signi-
ficativo allo start delle attività.Ad 

accogllere calorosamente par-
tecipanti e spettatori, il Presi-
dente dell'EMBARCADERO 
FÀMMILA Incrocio Ponteca-
gnano Faiano, Francesco Gra-
nozio, insieme al Direttore 
Sportivo Antonio Bernardo e al 
Direttore Tecnico AIfonso Pa-
lumbo.Durante l'evento, un mo-
mento di particolare 
commozione è stato dedicato al 
ricordo di Carmine Carbone, il 
giovane atleta scomparso nove 
anni fa. La famiglia Carbone è 
stata omaggiata con doni spe-
ciali, un gesto che ha sottoli-
neato il valore umano e 
comunitario di questa manife-

stazioneA rendere ancora più 
speciale la giornata, il Sindaco 
Lanzara, il Consigliere Nappo e 
l'Assessora Sica hanno ricevuto 
maglie celebrative dell'evento, 
oltre ad un omaggio floreale per 
l'Assessora Gerarda Sica conse-
gnato come simbolo di ringra-
ziamento per il costante 
supporto.La presenza delle ma-
scotte Disney ha aggiunto un 
tocco magico, accogliendo i pic-
coli atleti all'ingresso con un sor-
riso e tanta allegria.L'evento ha 
visto la partecipazione attiva 
della squadra FIPAV Salerno, con 
Remo Langella, Adamo Fasano e 
Milena Pisapia, con il prezioso 

supporto dello staff dell'APD In-
crocio con Roberto D'Orso e 
Giampaolo Novellino. Ben 12 
campi sono stati allestiti perper-
mettere lo svolgimento delle 
partite incontemporanea, ga-
rantendo un'organizzazioneim-
peccabile e un'esperienza unica 
per tutti ipartecipanti.Con entu-
siasmo, sportività e un tocco di-
magia, il "Christmas Volley S3" si 
conferma nonsolo una manife-
stazione sportiva, ma anche un-
momento di aggregazione e 
festa che uniscebambini, fami-
gliee comunita, consolidando il 
suo ruolo nelpanorama sportivo 
provinciale.
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